

**LOCAL | Empleo**

**El desempleo alcanza un nuevo máximo histórico en Priego con 2.277 personas paradas registradas**

**El crecimiento, un 4,6% es el más elevado del presente ejercicio y junto al registrado en julio de 2011, de los más altos de la última década**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 3 de octubre de 2012 - 16:59



El desempleo ha vuelto registrar un nuevo récord negativo en nuestra localidad al contabilizarse durante el pasado mes de septiembre 2.277 personas paradas registradas, convirtiéndose ésta en la cifra más alta desde que se contabiliza esta variable, a la par que uno de los crecimientos mensuales más altos de los últimos años

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, en la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de Priego se contabilizaron durante el pasado mes de septiembre un total de 2.277 personas paradas registradas, lo que supone 100 parados más que en agosto, o lo que es lo mismo, un crecimiento del 4,6%, el más alto del presente ejercicio y cercano al registrado en julio de 2011, cuando se alcanzó un incremento del 5,67, el más alto de la última

Cifras globales que en su lectura por sexos pone de manifiesto que la mayor parte de este incremento del desempleo se ha registrado entre las mujeres, al contabilizarse en septiembre 69 más que en agosto, cuanto se registraron 1.010 mujeres desempleadas frente a las 1.079 del pasado mes, mientras que en el caso de los hombre el incremento ha sido de 31, al pasar de los 1.167 de agosto a los 1.198 de septiembre.

Con estos nuevos registros, la variación interanual se sitúa en el 10,53 % al pasar de las 2.060 personas paradas registradas en octubre de 2011 a las antes comentadas 2.277 del pasado mes de septiembre, lo que supone un total de 217 parados más durante los últimos doce meses, absorbiendo el mayor porcentaje de ese incremento los varones, que han pasado de los 1.080 consignados en octubre de 2011 a los 1.198 de septiembre, mientras que en el caso de las mujeres el incremento ha sido menor, al pasar de las 980 registradas en octubre de 2011 a las 1.079 del pasado mes de septiembre.

Por meses octubre, enero, febrero, marzo, abril, mayo, julio, agosto y septiembre registraron los incrementos consignados durante el último año, mientras que únicamente durante noviembre, diciembre y junio se produjeron descensos en lo que al número de personas paradas registradas se refiere.

En cuanto a otras variables, el número de personas demandantes de empleo ha vuelto a superar por sexto mes consecutivo su máximo histórico, alcanzando en septiembre los 4.978 demandantes de empleo según las cifras del Observatorio Argos, mientras que las personas demandantes de empleo no ocupadas (DENO's), han pasado de las 3.421 registradas en agosto a las 3.520 del pasado mes de septiembre, manteniendo por tanto la tendencia alcista de los últimos siete meses.

En lo que respecta a la comarca, similar comportamiento han registrado Carcabuey y Fuente Tójar, localidades en las que se han alcanzado las cifras de desempleo más altas desde que existe este tipo de registro, mientras que en Almedinilla, tras el descenso protagonizado en agosto, se mantiene sin ninguna variación con 184 personas paradas registradas.

En el caso de Carcabuey, por cuarto mes consecutivo se ha producido un incremento del número de

desempleados, alcanzando los 208 durante el pasado mes septiembre, mientras que Fuente Tójar ha registrado, porcentualmente, el incremento de personas paradas registras más importante de la comarca con el 21,27%, al pasar de las 47 registradas en agosto a las 57 del pasado mes de septiembre.